
Montréal, le 1er mai 2025 - Lanctôt Optique, leader dans la distribution canadienne de lunettes haut 
de gamme, est fière d’annoncer un partenariat exclusif avec Eschenbach Optik pour lancer la marque 
Humphrey’s Eyewear au Canada. Cette collaboration présente une collection fraîche et urbaine, alliant 
des designs vibrants inspirés de la mode urbaine contemporaine à la fiabilité d’une marque optique 
mondialement respectée.

Depuis son lancement en 2000, Humphrey’s Eyewear s’est démarqué par son approche audacieuse 
et avant-gardiste, offrant des montures qui équilibrent esthétique ludique et portabilité quotidienne. 
Conçue pour ceux qui voient les lunettes comme un prolongement de leur style personnel, la collection 
propose des couleurs dynamiques, des matériaux légers et une construction durable – le tout soutenu 
par l’héritage de précision technique d’Eschenbach.
 « Humphrey’s incarne l’individualité et l’authenticité - des valeurs qui résonnent avec les Canadiens 
considérant les lunettes comme un véritable accessoire mode », souligne Diane Lanctôt, Présidente de 
Lanctôt Ltée. « Nous sommes ravis d’offrir cette marque audacieuse à nos partenaires, unissant 
savoir-faire européen et expertise locale. »

Humphrey’s Eyewear comble une niche unique sur le marché canadien, 
répondant aux besoins des amateurs de mode qui privilégient à la fois 
l’abordabilité et la durabilité. Les montures de la marque intègrent des 
acétates haut de gamme et des métaux flexibles, garantissant confort 
et style. Pour les détaillants, c’est l’occasion d’attirer un public 
élargi – des adolescents branchés aux jeunes 
professionnels – avec une collection aussi pratique que captivante.

Produite par Eschenbach Optik, leader allemand de l’innovation optique 
depuis plus d’un siècle, Humphrey’s Eyewear fusionne design urbain et 
artisanat de confiance. Axée sur les couleurs vibrantes et les 
silhouettes polyvalentes, la marque s’impose comme une référence 
pour les opticiens souhaitant diversifier leur offre avec des montures jeunes et tendance.
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Filiale de Lanctôt Ltée, Lanctôt Optique distribue des lunettes de qualité supérieure au Canada depuis 
70 ans. Spécialiste des montures européennes, Lanctôt Optique collabore avec les professionnels 
indépendants pour proposer style, qualité et innovation.
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Montréal, May 1, 2025 –  Lanctôt Optical, Canada’s leading distributor of premium eyewear, today an-
nounced an exclusive partnership with Germany’s Eschenbach Optik to introduce Humphrey’s Eyewear 
to the Canadian market. This collaboration introduces a fresh, urban-inspired collection that combines 
vibrant, streetwear-influenced designs with the reliability of a globally respected optical brand.

Since its launch in 2000, Humphrey’s Eyewear has stood out for its bold, fashion-forward approach, 
offering frames that balance playful aesthetics with everyday wearability. Designed for those who see 
eyewear as an extension of personal style, the collection features dynamic colours, lightweight materi-
als, and durable construction—all backed by Eschenbach’s legacy of precision engineering.
“Humphrey’s embodies individuality and authenticity—perfect for Canadians who see eyewear as a 
fashion accessory,’ said Diane Lanctôt, President of Lanctôt Ltée. ‘We are thrilled to offer this bold 
brand to our partners, combining European craftsmanship with local expertise. “

Humphrey’s Eyewear fills a unique niche in the Canadian market, cater-
ing to fashion-conscious wearers who prioritize both affordability and 
durability. The brand’s frames feature high-grade acetates and flexible 
metals, ensuring comfort without sacrificing style. For optical 
retailers, this means an opportunity to attract a broader demographic—
from trendsetting teens to young professionals—with a collection that’s 
as practical as it is eye-catching.

Produced by Eschenbach Optik, a German leader in optical innovation 
for over a century, Humphrey’s Eyewear merges urban-inspired design 
with trusted craftsmanship. The brand’s focus on vibrant colours and 
versatile silhouettes makes it a go-to for opticians seeking to diversify 
their offerings with youthful, on-trend frames.
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A division of Lanctôt Ltd., Lanctôt Optical has been a trusted distributor of high-quality eyewear in Can-
ada for over 70 years. Specializing in bringing European-inspired optical and sun wear to the Canadian 
market, Lanctôt Optical partners with independent opticians and optometrists to deliver style, quality, 
and innovation.
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